

すずらん通信



2月号 令和5年2月10日発行

まだまだ寒さが厳しい2月ですが、暦の上では春がやってきています。すずらんの周 りでも・・・すずらんからの散歩コースに大きな梅の木があります。先日、ピンクの花 がちらほら咲き出していることにびっくり!畑に植えっぱなしの水仙の花 も咲き出しています。流れる季節を感じるゆとりが出てきた今日この頃で す。コロナ感染時に入院されていた利用者様もすずらんに戻ってきて下さ いました。筋力低下や認知症状の進行などがみられ、一時は利用者様から

あの人が、いつも笑っていられるように」の理念に向かって進んでいきたいと思います。 皆様もまだまだ寒い日が続きます。ご自愛くださいね。

笑顔が消えてしまった時もありました。今年も始まったばかり!「大切な



すずらんでは2月3日に「鬼は~外~ 福は~内~」と 福を寄せ鬼を退治する「節分」の行事を行いました。

鬼まんじゅうを作ったり、割ると小鬼が飛び出す、鬼くす玉で鬼退治

をしたり 📉 (こんな感じ)





1階勤務の3人娘(?)です。 いろいろなアイデアを出しくれます。 何とか利用者様を喜ばせたいという サービス精神旺盛です。



鬼を正面から見た ところです。 以外と可愛いお顔









出来ることを取り上げない介護

利用者様と一緒に出来る事を探しながらの毎日です。







今日の一品。ありがとうございます。

面会室の工事始まりました



敷地内南西に設置 3月にご利用の案内 をさせて頂きます。